

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate Le 20 janvier 2016

Première coulée de métal du Four n°1, depuis sa réparation complète

Koniambo Nickel est fier de vous annoncer que ses équipes ont réalisé ce jour, mercredi 20 janvier 2016 à 14h30, la première coulée de nickel de son Four n°1, dans le respect des coûts et du calendrier établi.

Pour rappel, fin 2014, l'équipement avait subi une fuite de métal du fait de l'apparition d'un interstice entre les briques réfractaires et le bloc de coulées. Après enquêtes, et constatation du phénomène de vieillissement prématuré des briques réfractaires, les équipes de Koniambo Nickel et ses sous-traitants avaient revu le design de conception du Four, avant de le reconstruire entièrement.

Le Four n°1 montera en puissance graduellement au cours de l'exercice 2016, pour atteindre un objectif de production de 16 000 tonnes de nickel.

Nous souhaitons féliciter et remercier l'ensemble des équipes qui ont permis de réaliser ce jalon important, de manière sécuritaire.

Koniambo Nickel,

Pour renseignements chez Koniambo Nickel:

Laurent Fogliani 734 000 Ifogliani@koniambonickel.nc

